



**La Région**  
Auvergne-Rhône-Alpes

## Compte rendu de la Commission Sportive Régionale Tenue le 11 juillet 2024 en visio

Présents : Jean LACROIX (président) — Gilbert CHAVEROT (organisations et CF N2) — Pierre BOUCHET (CD 74) — Alain SAUGUES (champ/équipes) - Serge TRIN (CD 07-26) — Kévin ALCARAZ (CD 69) — Yannick LUTIC - Sylvain FERRIERE (Secrétaire général) — Didier GOUGIS (CD63) - Jacques PERRIN (D42) — Christophe LAMOURET (CD73) — Julien SEYTIER (CD01) — Grégory FAYOLLE (CD15) - Anthony MASSET (D73)

Excusés : Bernard PEGAN (CD 03) — Laurent SEGUIN (D38) — Serge PLANCHE (CD 15) - Christian VIGNALS (CF féminin) - — Nathalie PARAVY (CRA) - — Daniel MAUPUY (responsable tournois) - Corentin PEUTIN (CD01)

Assiste : Laure CHIORINO (responsable administrative et comptable)

A 18 H 30 Jean LACROIX déclare la séance ouverte et remercie tous les participants pour leur présence. Il rappelle l'ordre du jour et précise que les micros seront fermés. Il demande à tous de lever la main pour prendre la parole.

### 1. Proposition poule 2024-2025

Jean indique que pour la PN, R1 et R2, la ligue utilise le serpent intégral donc aucun changement n'est possible.

Didier précise que la proposition des poules envoyées est faite avec l'attribution des numéros, et par conséquent, les membres ne peuvent pas faire de contre-proposition. C'est pourquoi, il réitère sa demande de recevoir le fichier avant attribution des numéros et en même temps la proposition faite par le groupe de travail.

Gilbert comprend parfaitement la remarque de Didier. Il explique la méthode pour composer les poules. Le groupe de travail prend d'abord les 16 premiers qu'il place en position 1 de chaque poule, puis les 16 suivants, tout en regardant les clubs où il se situe, puis continue cela jusqu'au 7<sup>ème</sup> et 8<sup>ème</sup>.

Didier comprend la méthode utilisée. Il aimerait aussi avoir une colonne avec les départements afin qu'il puisse voir où se trouve les clubs car il ne les connaît pas tous.

Après les différents échanges, il est décidé que ce fichier sera envoyé en même temps que la proposition des poules.

Sylvain procède à l'approbation globale du fichier.

**Ces poules sont adoptées à l'unanimité (1 abstention)**

### 2. Attribution des organisations régionales 2024-2025

Plusieurs échanges ont lieu sur ce fichier. Les finales AURA auront lieu à l'Arténium celle-ci seront portées par la ligue.

Question Anthony MASSET : Il pose la question de savoir pour quelles raisons, il n'est pas attribué les lieux pour les filles, car un club comme La Bathie peut les recevoir.

Réponse Jean LACROIX : Il précise qu'à ce jour, la ligue est dans l'attente de savoir qui va gérer l'échelon.



**La Région**  
Auvergne-Rhône-Alpes

Question Didier GOUGIS : Pour la N2, il y a deux lieux pour deux groupes, pour quelles raisons ?

Réponse Gilbert CHAVEROT : les deux groupes benjamines-minimes filles joueront le samedi et sur un lieu plutôt central séparé.

Les huit autres groupes seront répartis entre le samedi et dimanche (4 et 4) avec les messieurs et dames le dimanche ce qui leur permettra de jouer pour ceux qui travaillent le samedi.

Yannick LUTIC : Naucelles au 1<sup>er</sup> tour du CF n'est pas une bonne idée, c'est très excentré et pour des jeunes ce n'est pas la meilleure solution. De plus, il avait été décidé de centraliser les lieux des PN. Pourquoi ne pas avoir donné les finales par classement au club ?

Question Didier GOUGIS : il pose la question de savoir si la commission a validé le fait que la PN soit central ?

Réponse Jean LACROIX : Non, il n'a jamais été question de centraliser la PN

Grégory FAYOLLE : Il précise que Naucelles a candidaté à plusieurs organisations, et il pense que le Cantal a le droit d'avoir des épreuves régionales même si celui-ci est loin.

Sylvain FERRIERE : Il était au siège de la ligue au moment de l'attribution des organisations et précise que le groupe de travail a fait le choix de choisir Privas pour les finales par classement car c'est leur seule demande régionale.

Alain SAUGUES : Il donne comme information que l'année dernière, il était JA sur un tour à Peschadoires. Les parents et les clubs s'organisent donc le lieu n'est pas un vrai problème.

Gilbert CHAVEROT : Pour le 1<sup>er</sup> tour, c'est un peu particulier car il s'agira d'un groupe de 48 donc il faut 24 tables c'est pour cette raison que Naucelles a la PN Jeunes et non les messieurs et dames.

Les débats étant terminés, Sylvain procède à l'approbation globale du fichier. Yannick est contre cette validation.

**Cette proposition est adoptée à la majorité (1 contre)**

Concernant les règlements régionaux, Sylvain demande aux membres de faire passer les remarques ou ajouts par mail, afin qu'il puisse les mettre à jour

Plus personne n'ayant de questions, la séance est levée.

Le secrétaire de séance  
Laure CHIORINO.

Le président  
Jean LACROIX